



Jeudi 7 juillet 2022

Lancement du dispositif « Quartiers d'été » 2022 au stade Philibert de la cité SNCF à Marseille (14^e)

Mercredi 6 juillet 2022, Laurent Carrié, préfet délégué pour l'égalité des chances, s'est rendu au stade Philibert de la cité SNCF dans le 14^{ème} arrondissement de Marseille pour le lancement de la deuxième édition des "Olympiades", qui s'inscrit dans le dispositif national "Quartiers d'été 2022".

A cette occasion, le préfet a pu échanger avec la quarantaine de structures impliquées dans les "Olympiades" et les jeunes et familles qui bénéficieront, jusqu'au 10 septembre 2022, des nombreuses activités sportives : apprentissage de la natation en mer, Paddle, Voltige équestre, Boxe, Football, Danse Hip Hop, Skate, Kart à pédales, VTT, rugby...).

Pour rappel, L'État a financé à hauteur de :

- 1 604 459 euros le dispositif "Quartiers d'été 2022"
- 134 700 euros la deuxième édition des "Olympiades"

L'opération « Quartiers d'été 2022 » vise à faire de cet été dans les quartiers prioritaires de la ville (QPV) un temps de divertissement, de découverte, rencontres et de renforcement du lien social.

Les temps forts de cet été sont :

- Mercredi 6 juillet : Ouverture des Olympiades terrestres (Stade Philibert – Cité SNCF)
- Samedi 20 août : Clôture des Olympiades nautiques (Grand Bleu – Base nautique de Corbières)
- Samedi 3 septembre : Spectacle équestre et musical (Font Vert)
- Samedi 10 septembre : Clôture des Olympiades terrestres (Parc de Fontainieu)

Pour toute demande presse, merci de l'adresser à pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr

Service de la Communication Interministérielle

04 84 35 40 00 | www.bouches-du-rhone.gouv.fr | www.paca.gouv.fr

